

分娩は

初産

(経産)

○印お願ひいたします。

ご感想をお願ひいたします。

第一子は地元で無痛分娩し、非常に良かたため

第二子も無痛分娩が出来るとここの観点から

くさんギマニアティクリニック様を選びました。

お陰様で痛い思いをすることなく、穏やかに

出産することができました。無痛分娩出来れば

「もう一人産めかも」と思う人が増えぬではないかと

思います。静岡の女性にとって、当たり前の選択肢。

一つになることを願っています。

分娩は

初産

経産

○印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

私は、3回目の出産でしたか、無痛分娩は今回が初めてでした。硬膜外麻酔も不安でしたか、思ってたよりも痛くなかつたです。

麻酔を入れてもらってからの陣痛中は、お腹の張りだけで痛みを取ってくれ、体力温存させて分娩に臨みました。

サポートして頂いた助産師さんたちは、本当に優しい方はかりで私が産後も大変なときも、寄り添ってくれ、感謝の気持ちでいっぱいです。入院中の料理も、オシャレひとつでも美味しいです。

無痛分娩費用は、安くはないですが、このコロナ禍の出産を考えると、無痛にして良かたです。自然分娩の経験だけなので、人生の中で、無痛分娩も経験できることに後悔はありません。

本当に、お世話になりました。ありがとうございました。

分娩は

初産

経産

○印お願ひいたします。

ご感想をお願ひいたします。

初産のため、人にまかせないネットで情報を見て、今回無痛分娩を選択した。

自然分娩よりも、痛みや疲労感が減るのは本当で、

出産の経験が「ないほど」もそれは感じた。

脚には力は入らないけど、ちゃんとイキめた。

初産なのに出産が「スムーズ」すぎて、逆に血腫腫が大きてしまったのは誤算だった。

でも、無痛分娩をしたおかげで、赤ちゃんが「産まれて」と、

産道を通じるまでの「かかりて、大変だ、たいへん」ともえてもな

体験が「てき」た。先生や助産師さんたちには本当に感謝しています。

ありがとうございました。

分娩は

初産

(経産)

○印お願いいいたします。

ご感想をお願いいたします。

事前に無痛分娩について丁寧に説明して頂けて、入院後も疑問があればすぐ答えて頂けたので安心して出産に挑めました。

実際の出産では予定していた促進剤を投与する前日夜中に陣痛が始まってしまいましたが、前日に麻酔の管を装着して頂いていたので無事無痛で出産できました。イレギュラーが発生しても対応して頂けてありがとうございました。

分娩は

初産

経産

○印お願ひいたします。

ご感想をお願ひいたします。

普通分娩から急速無痛分娩に切り替えてもらいました。
麻酔をしてすぐに痛みがとれ、とても楽になりました。
分娩中も痛みがないので焦らず冷静に出産できました。
痛みがないと気持ちに余裕ができとても良かったです。
もし次に出産する時は始めから無痛分娩を希望したいです。

分娩は

初産

経産

○印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

今回3回目の出産でしたが、当初より、突然の入院に対する上の子たちの心配があり、計画出産をしていて、無痛計画分娩を申し込むことにしました。当院は、事前に日程を決めてから無痛分娩に臨むことができるるので、家族の仕事の調整や、子どもたちの学校や幼稚園の支度等、余裕を持って準備ができ、安心していました。

いざ分娩となると、周りに無痛分娩を行った方がいいのか、ここもあり、無痛の処置に不安もありました。結果として、本当にやって良かったこと思いました。陣痛や、出産時、産後の処置の痛み等が、全く無くなり、一番辛いときは逃しもせずともいつの間にかお産は進んでおり、数回いきんだけころで無事に産まれてくれました。その後の処置の痛みも全くないまま、分娩台の上ですぐに家族や友人に出産の報告をしたほどでした。タラク身体のかゆみや足の痺れがありましたが、陣痛に比べれば微々たるものでした。麻酔針が切れてしまうと、以前の出産に比べて身体の負担が重かったです。結果として、本当に満足いくお産ができたました。

分娩は

初産

経産

○印お願いいいたします。

ご感想をお願いいたします。

この前日に最初は恐怖心が元々すごく強く無痛分娩を選べるといつてこちらの産院で出産しようと決めました。それで「も前処置などもあるので怖い」という気持ちもありましたが、先生や助産師さんのおかげで出産することができました。何をする時にもしやりり説明してくれ、安心させてくれたのが自分の中での理解にお産に挑じめました。不安が取りのままであります。赤ちゃんが大きく、自分の体あまりがんこしているタイプではないかってのは、無痛分娩じゃなかったらどうなってしたんか?...と思っています。
お産までの間も痛みで眠って過ごせたので(体の消耗も極限までいかなくて済む)と思います。最初からの出産が不安もあり、大変なこともあります。しかし、最初の出産が不安もあり、大変なこともあります。しかし、本当に無痛分娩でいいのか?、もし無事に今を迎えていいのか?などと思って本当に良い選択をして思っています。もし2人目を授かる事ができたら絶対には無痛分娩で出産したいです。

分娩は

(初産)

経産

○印お願ひいたします。

ご感想をお願ひいたします。

コロナ禍と未だ産で立ち合ひもござらず、とても不安で、元々下痢があり、痛がりたった為、無痛分娩を希望しました。先生をはじめ助産師さんや看護師さん、受付の方もとても優しくして下さり、安らぎました。最初の処置は痛かったです、陣痛に比べたら全然たいした事ないたと感ります。最後の最後までみなさんが優しく気配りてくれたおかげでとても穏静に、リラックスした状態で赤ちゃんと対面する事ができました。本当にありがとうございました。

分娩は

初産

経産

○印お願いいいたします。

ご感想をお願いいたします。

私は、3回目の出産でしたが、無痛分娩は今回が初めてでした。硬膜外麻酔も不安でしたが、思ってたよりも痛くなかったです。

麻酔を入れてもらってからの陣痛中は、お腹の張りだけでも痛みを取ってくれ、体を温存させて分娩に臨みました。サポートして頂いた助産師さんたちは、本当に優しい方はかりで私が産後も大変なときも、寄り添ってくれ、感謝の気持ちでいっぱいです。入院中の料理も、オシャレひとつも美味しいです。無痛分娩費用は、安くはないですが、このコロナ禍の出産を考えると、無痛にして良かったです。自然分娩の経験だけで、人生の中で、無痛分娩も経験できたことに後悔はありません。

本当に、お世話になりました。ありがとうございました。